

萬代橋、みがきます！

昨日の7月7日（木）に新潟市立万代長嶺小学校4年生の児童62名と先生4名、萬代橋を愛する会5名、そして新潟国道事務所職員26名の総勢97名で萬代橋の清掃活動を行いました。

その前まで雨が強く降っていた日もあったのですが、児童の願いが七夕に届いたのか、雲が多い日でしたが雨も降ることなく皆さんで萬代橋の掃き掃除、雑巾がけ、ガム取りなどを行いました。

萬代橋は全国的に見ても長寿の橋で、誕生してから今年で87年。萬代橋という橋（初代萬代橋）が架かってから数えるとなると今年で130年にもなります。

清掃活動を終えて、最後に子供たちが「萬代橋がなぜこんなに愛されているか。今回の萬代橋をみがいて分かった気がしました」と感想を述べていました。

萬代橋は、これからもずっと市民に愛され、シンボルとして新潟の発展を見守っていくことを期待しています。



ガム取りの様子



親柱と橋銘板みがきの様子



親柱と橋銘板みがきの様子

編集・発行・お問い合わせ



国土交通省 北陸地方整備局 新潟国道事務所 計画課

電話 025-244-2159（代表） 〒950-0912 新潟県新潟市中央区南笹口2-1-65

E-MAIL : niikoku@hrr.mlit.go.jp みちナビ新潟 : <http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/index.html>

